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这样，你们不再作外人和客旅，是与圣徒同国，是神家里的人了。以弗所书二 19
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约翰是认识基督的榜样

       在圣经里面，在神儿女的中间，谁能作我们的榜样

呢？许多人会用保罗；不错，感谢主，保罗是个榜样，

但是我觉得在神的众多儿女中有一个人，他对于基督的

认识可以作我们的榜样，这个人就是约翰，主耶稣的门

徒约翰。

       约翰是最早两个作主门徒中的一个。圣经告诉我们，

他是主所爱的那个门徒，他曾躺在主的怀里；换句话说，

他对主的认识是最透最深的。你看他所写的书信和福音

就可晓得。他所写的福音书与其他三卷福音书不同；其

他三卷福音书好像是记载主耶稣的言论和行动，但是约

翰福音，你读的时候，就看见他把主耶稣自己显明出来。

读他的书信，也看见他把里面的、属灵的实际东西说出

来。很多人喜欢启示录，都注意启示录里面那些形形色

色；但是他们失去了启示录里面的灵；因为预言的灵是

为耶稣基督作见证（启十九 10）。

从永远到永远的基督

       在约翰一生里面，他不单对于主耶稣在地上有那么

亲密的认识，并且能回头到永世的里面。约翰福音开头

说：「太初有道，道与神同在，道就是神。」不单这样，

在启示录里面，他也看见主的升天、天上的光景，以及

主再来的光景。可以说，他认识主的过去、现在和将来。

他对主实在是非常的认识，所以我们读约翰福音的时

候，能看见主在里面多次把祂自己显明出来。约翰福音

的目的就是要我们认识基督是神的儿子，因着认识祂是

神的儿子，便叫我们得永生。

    「道成了肉身，住在我们中间，充充满满的有恩典

有真理。我们也见过祂的荣光，正是父独生子。」约翰

对于主的认识，不光是外面一点神迹奇事，也不单是主

在地上所说的话，他实在是认识主的自己。所以在约翰

福音里面，多次主耶稣在那里说「我是」：「我是生

命的粮」，「我是生命的光」，「我是好牧人」，「我

是道路、真理、生命」，「我是复活，我是生命」，「我

是真葡萄树」，「没有亚伯拉罕，我就是」。弟兄姊妹，

在这里给我们看见，约翰所认识的，是主自己。今天，

我们对于主的认识有多少？这个认识不是头脑里面的

认识，乃是在生命里面，在经历里面所认识的。换句话

说，约翰实在是得着了主，主也得着了他。这一个是神

在我们身上所要得着的。

在启示里认识基督

       亲爱的弟兄姊妹，巴不得我们蒙神的光照，知道对

于这件事，我们人自己是毫无办法；对于属灵的实际，

对于基督自己，是要启示。没有启示，我们不能认识祂。

因为没有人认识子，只有父认识子。也没有人认识父，
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只有子认识，和子所愿意启示的。弟兄姊妹，我们需要

谦卑下来，需要俯伏在主的脚前，承认说，我们对于属

灵的实际摸不着。我们对于圣经的知识可以摸着一点，

但是属灵的实际却是需要启示的。若没有启示，我们就

摸不着神。要明白神永远的旨意，需要启示，所以保罗

祷告说：愿神将那赐人智慧和启示的灵赏给你们，照明

你们心中的眼睛，叫你们真正的认识祂。所以亲爱的弟

兄姊妹，我们需要来到主的面前，求主光照，求主开我

们的心窍，求主叫我们里面能看见，真正能摸着我们的

主自己。你如果摸着了主，你就摸着了神永远的旨意，

神的工作就在你身上做出来，并且要存到永永远远。其

他的一切都是虚空的虚空。

      亲爱的弟兄姊妹，盼望神怜悯我们。因为日子不多

了，我们不能再随便过日子了，我们需要好好的得着基

督，也需要让基督真正的得着我们；因为只有基督乃神

永远旨意的中心。让我们切切的记得，我们在神的旨意

里，但我们不是神旨意的中心，神的儿子才是祂旨意的

中心，我们要为着祂，我们要得着祂。所以保罗有这

样的心愿 : 我为祂已经丢弃万事，看作粪土，为要得着

基督⋯⋯这不是说，我已经得着了⋯⋯我只有一件事，

就是忘记背后，努力面前的，向着标竿直跑，要得神在

基督耶稣里所要得着我们的。愿神恩待我们。
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        有一件事，是神的儿女所必须注意的，就是一切属灵的

事，一切属灵的东西，在神面前都有它的实际。如果我们所

摸着的不过是外表，而没有摸着那一个实际，那就一点属灵

的价值都没有。什么是属灵之事的实际呢？属灵之事的实际

是属灵的，不是物质的。虽然属灵的实际是要用话语来表达

的，但许多的话语并不是实际；虽然属灵的实际是要在生活

上来表现的，但刻板的仪式并不是实际；虽然属灵的实际是

要在行为上来彰显的，但人工的装作并不是实际。

         所有属灵的东西，都是培养在圣灵里的。所有属灵的东

西，一不在圣灵里，就是字句，就是仪文，就是死的；所有

属灵的东西，只有在圣灵里，才是真的，才是活的，才是生

命的。是圣灵引导我们进入一切的实际。所以，若是用不着

圣灵的带领就会进入的那一个，必定不是属灵的实际。凡人

只凭着听、只凭着思想、只凭着情感而得着的那一个，必定

不是属灵的实际。是圣灵带领人进入的那一个，才是属灵的

实际。我们要记得，圣灵是一切属灵之事的执行者，今天神

所作的事，都是圣灵作的。是圣灵作的才是真的，才是实际的。

一切在圣灵里的才是实际。人摸着那一个实际，就得着生命。

生命与实际是连在一起的。所以人若注意属灵的生命，就得

注意属灵的实际。——摘自《圣灵与实际》（倪柝声）
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